



## ES PERIODO DE COMICIOS, ARGUMENTA

# Declina AMLO hablar de nuevos audios de Alito; ahora contra periodistas

ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES

Ante las nuevas revelaciones surgidas de audios del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, donde señala que "a los periodistas hay que matarlos de hambre", el presidente Andrés Manuel López Obrador declinó involucrarse en la polémica: "lo mejor es no meternos en estos casos", dijo, con el argumento de que es periodo electoral.

“

*No perseguimos a nadie ni tenemos enemigos, sólo adversarios*

Sin embargo, señaló: "sólo decir que no perseguimos a nadie; garantizamos la libertad de expresión. Sí, tenemos adversarios, pero no enemigos, y adversarios que pensamos vencer en buena lid".

Durante su conferencia matutina, el mandatario se refirió además a las protestas de los trabajadores petroleros frente a la Torre de Pemex; afirmó que se atenderán las demandas justas, pero alertó que hay dirigentes que quieren llevar agua a su molino y preservar los mecanismos de asignación de plazas y contratos mediante *moches* o influyentismo. Pidió no confundirse, porque hay sindicatos "poderosísimos" y líderes sindicales que viven rodeados de privilegios, "con mansiones, riquísimos".

Aseguró que ese régimen ha cambiado. "No es: 'a ver, yo tomo la Torre de Pemex porque me tienen que dar los contratos o las plazas.' Pues, tómalas, pero no te vamos a dar los contratos, no te vamos a dar las plazas si no tienes razón. Eso ya se acabó".

Apenas concluida la alusión a los

dirigentes sindicales, el Presidente recordó: "la vez pasada dije que 'al carajo', y piensan que es una grosería. Los marinos saben qué es el carajo, que se vayan al carajo, nada más que hay que buscarle en el diccionario. Pero, sí, al carajo con todo eso, en los términos que se usaba en la marinería".

Hay disposición, afirmó, de alcanzar acuerdos, pero no sobre la base de preservar estos mecanismos de control de plazas transitorias, que no se asignan por antigüedad, sino por *moches* o influencias. En este contexto, destacó que en días pasados se presentó una denuncia porque cerraron una válvula de Pemex, y se está haciendo una investigación, por lo que se preguntó: "¿quién quiere que haya un accidente? Que no estén pensando que habrá impunidad?"

Más tarde, al término de una reunión en Palacio Nacional, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, informó que el cierre de la válvula ocurrió la semana pasada en Campeche, en la plataforma E-KuA2.